

# Die Fahrradprüfung der Vierer

Die Fahrradprüfung war eine zeitaufwendige Sache, weil wir viel üben mussten - in der Schule, genauso wie in unserer Freizeit. Es gab eine praktische und eine theoretische Prüfung. Außerdem hatten wir ein Fahrradheft, in dem wir für die theoretische Prüfung üben sollten. Wir wurden unterstützt von dem Polizisten Herrn Weber. Auf der Radstrecke sind wir z.B. an



der Grauen Burg und am Kreisel, außerdem an der Willmuthstraße vorbeigekommen. An diesen markanten Punkten und an noch viel mehr Stellen hatten sich Eltern positioniert. Sie schrieben auf, welche Fehler die Kinder machten. Wie immer haben alle Kinder bestanden. Jetzt dürfen alle vierten Klassen mit dem Rad zur Schule fahren.

Johanna, 4b